

Communiqué de presse du 6 octobre 2021

Participer à la création de l'image d'avenir de Bienne et sa région

Les 2 et 3 novembre, l'organisation faîtière du projet espace Biel/Bienne.Nidau (EBBN) présentera pour la première fois au grand public l'avenir des transports et de l'aménagement de Bienne et ses environs dans le cadre de la manifestation « Rendez-vous espace Biel/Bienne.Nidau ».

L'organisation faîtière du projet espace Biel/Bienne.Nidau a commencé son travail il y a sept mois. Espace Biel/Bienne.Nidau coordonne les démarches des partenaires participants Bienne, Nidau, Brügg, Port, Ipsach, du canton de Berne et de l'association see-land.biel/bienne dans la mise en œuvre des recommandations du processus de dialogue Branche Ouest.

C'est avec cette première manifestation d'information participative « Rendez-vous espace Biel/Bienne.Nidau » que l'organisation faîtière du projet se présentera au public. Une exposition, des ateliers et des tables rondes sont prévus. L'image d'avenir résultant du processus de dialogue ainsi que des mesures déjà adoptées seront présentées lors de l'échange avec la population.

L'événement aura lieu les 2 et 3 novembre 2021 à la Maison du Peuple à Bienne.

Heures d'ouverture :

Mardi, 2 novembre, 13h30	Ouverture «Rendez-vous espace Biel/Bienne.Nidau», l'exposition sera ensuite ouverte jusqu'à 19h00.
Mardi, 2 novembre, 20h00 – 22h00	Discussion-débat avec Yves Delacrétaz, professeur HES de mobilité et de transport, Renate Amstutz, directrice de l'Union des villes suisses, et des représentants de la délégation des autorités de l'EBBN.
Mercredi, 3 novembre, 11h00 – 19h00	L'exposition est ouverte.

Plus d'informations

Hansjörg Ryser, service de presse espace Biel/Bienne.Nidau
Tél : 076 431 12 02 | E-mail : admin@espace-bbn.ch